

Einladung zum Gemeinde-Kanapee

Wer einmal zufällig Donnerstag Abend zum Weltcafé hineinlinst, erblickt unter Umständen eine merkwürdige Ansammlung junger Menschen. Dabei handelt es sich jedoch nicht, wie der erste Anschein vermuten ließe, um eine Geburtstagsfeier oder ähnliches, nein, hier findet das Kanapee statt.

Seit nunmehr fast drei Jahren treffen sich jeden zweiten Donnerstag von 19.00 bis 23.00 Uhr gemeindenaher Jugendliche und deren Freunde zum Jugend- und Spielecafé Kanapee in den Räumen des Weltcafés. Hier wird gespielt, diskutiert, gefeiert oder einfach den gequatscht. Als Anregung gibt es an jedem Abend ein kleines Programm, welches von einer Gruppe engagierter ehrenamtlicher MitarbeiterInnen sowie einer Honorarkraft vorbereitet wird.

Da das Kanapee gemeindliche Jugendarbeit ist, wollen wir auch all jenen, die entweder nicht mehr jugendlich sind oder sich bisher noch nicht in diese Runde trauten oder dem Ganzen eher kritisch gegenüber stehen, Einblick gewähren. Darum lädt das Kanapee am Donnerstag, dem 22. Januar 2004 zum Gemeinde-Kanapee ein.

Willkommen ist jeder Interessierte (natürlich auch alle Jugendlichen) ab 20.00 Uhr im Weltcafé. Gemeinsam wollen wir einen Kanapeeabend erleben, mit einem Programm, viel Spiel und Spaß. Auch für Fragen und Anregungen wird es einen Platz geben.

Wir hoffen auf einen schönen und fruchtbaren Abend mit Ihnen

Ihr Kanapee Team

